

La apuesta de Cuerva por el talento flamenco a través del Festival de Festival de Cine Flamenco

Una serie de producciones audiovisuales que incentivan la creación artística a través de propuestas en formato documental, ficción, animación y videoclip.

Organizado por La Peña Flamenca La Platería, en honor a su 75 aniversario, como parte de su compromiso con Granada y su gente, con el objetivo de posicionar a la ciudad como un "Territorio Flamenco de Primer Nivel".



Granada, 25/07/2024. Cuerva, comprometida con la promoción de la cultura y el arte, se enorgullece de anunciar el patrocinio del **Festival de Cine Flamenco de Granada**, un evento significativo en el calendario cultural de la ciudad de Granada en este 2024.

El Festival de Cine Flamenco de Granada, que se celebrará del 15 al 21 de septiembre, se llevará a cabo en emblemáticos escenarios como, la **Peña la Platería**, el **Teatro Isabel la Católica** y el **Palacio de los Condes de Gabis**.

El certamen busca incentivar la creación artística a través de propuestas en distintos formatos, incluyendo **ficción, documental, animación y videoclip**. Con un especial énfasis en la participación de jóvenes realizadores tanto españoles como extranjeros, el proyecto ofrece una plataforma para que **nuevos talentos puedan expresar su visión y sensibilidad en torno al flamenco**.

Espacio al arte y las emociones

Para esta edición, se han presentado **más de cincuenta trabajos** que serán **evaluados por un Comité de Selección de reconocido prestigio en el mundo audiovisual**.

El Jurado Final estará compuesto por el cineasta José Sánchez-Montes, Antonio Miguel Arenas Gamarra, licenciado en Comunicación Audiovisual, y Alicia González Sánchez, doctora en Musicología de la Universidad de Granada.

Los **premios** incluyen galardones en metálico de 1.250, 750 y 250 euros para las mejores película, corto y videoclip, respectivamente, además de trofeos exclusivos.

Además de las proyecciones audiovisuales, el festival presentará documentales fuera de concurso y conferencias sobre el imaginario flamenco y su representación cinematográfica.

Apoyar y promover el arte flamenco

Para Cuerva, este patrocinio es una oportunidad única de apoyar y promover el arte flamenco, un elemento fundamental de la identidad cultural de Granada y Andalucía. *“Nuestra participación en este festival subraya nuestro compromiso con la comunidad y el desarrollo cultural, reconociendo la*

importancia de preservar y difundir el flamenco, no solo como una expresión artística sino como una forma de vida” Ignacio Cuerva, CEO de Cuerva.

El Festival de Cine Flamenco de Granada promete ser una celebración vibrante del flamenco, atrayendo a cineastas, artistas y amantes del arte de todo el mundo. Cuerva se enorgullece de formar parte de esta iniciativa, contribuyendo a fortalecer el legado cultural de nuestra región.

- FIN -

Sobre Cuerva

Compañía familiar fundada en 1939 en Granada, cuenta con más de 80 años de historia en el sector energético.

Tras un crecimiento exponencial en los últimos años y con presencia internacional en Europa y Latinoamérica, sigue siendo una empresa con valores familiares y centrada en buscar las mejores soluciones energéticas a través de la innovación y comprensión de las necesidades de las personas, el sector y la sociedad.

Con esa visión de futuro desde hace ya más de 8 décadas, Cuerva ha consolidado su imagen de marca como empresa de referencia dentro del sector de la energía. Entendiendo la energía como un proceso de principio a fin gracias al exhaustivo estudio de datos de alto valor, abarca las distintas áreas en toda la cadena de valor de la energía: desde la generación, distribución y comercialización de energía eléctrica, pasando por un amplio conocimiento y experiencia en la operación, construcción y mantenimiento de cientos de tipos de infraestructuras eléctricas.

Cuenta con más de 125 alianzas repartidas en 24 países con el fin de lograr una transformación energética positiva basada en la colaboración.

Contacto de prensa

Departamento de Marketing & Comunicación

Habla con Rosa Fernández

E. rfernandezj@cuervaenergia.com

T. 958 570 360